

Steedener machten ihr Dorf sauber

27.03.2015



Die engagierten Teilnehmer des Frühjahrsputzes.

Runkel-Steeden.

Mehr als 50 Bürgerinnen und Bürger waren der Einladung des Ortsbeirats gefolgt, um die Straßengräben und Wanderwege entlang der Lahn von Müll, Unrat und sonstigen achtlos „entsorgten“ Gegenständen zu befreien. Wie Ortsvorsteher Hans-Karl Trog berichtete, war es sehr erfreulich, dass sich auch in diesem Jahr wieder viele Kinder unter den Teilnehmern der Säuberungsaktion befanden; sie seien mit großem Eifer bei der Sache gewesen.

Neben der Freiwilligen Feuerwehr Steeden, den Motorsportfreunden Amadeus und Crazy Horses, der Jagdgesellschaft, dem Sportverein und dem Heimatverein waren auch zahlreiche weitere Steedener gekommen, um der schönen Landschaft rund um den Ort wieder ein sauberes Aussehen zu verleihen. Wie der Ortschef weiter berichtete, wurde ein 7,5 Kubikmeter fassender Container benötigt, um den Müll ordnungsgemäß entsorgen zu können.

(hk